



# あくんちやらんど

校訓『負けじ魂』

キャッチフレーズ「祖先の知恵を受け継ぐ大城小」

HP アドレス <http://www.erabu.net/ohjirosho120/> 令和5年10月25日発行 No. 7

## みんなが主役 (秋季大運動会)



9月24日(日)に秋季大運動会を開催しました。今回は、4年ぶりに昼食を挟んで実施いたしました。熱中症対策を講じながら、皆様の御協力で運動会はたいへん盛り上がりました。児童も、たくさんの応援に後押しされ、練習の成果を十二分に発揮していました。来年度も、多くの方に御参加いただき、盛大に実施できればと思います。参加賞と一輪車をもりあげ隊よりいただきました。ありがとうございました。

### 県民週間が始まります！



校長 野口 浩二

プールサイドの風景が一変するほどのたくさんの茅を切り出していただき、ありがとうございました。10年振りのサタ小屋屋根の改修が、いよいよ始まりました。

保護者、地域の皆様、子ども達、先生方が貴重なお休みの日にも関わらず、朝早くから茅刈りに御参加いただき大変感謝申し上げます。今後は、経験者の方々に御協力いただき屋根の土台を組んでいく作業なども始まります。立派な茅葺き屋根のサタ小屋が復活することを楽しみにしています。

本校の敷地内に建つこのサタ小屋で、昔ながらの製法で黒糖が作られていることは、奄美群島ではとても珍しく、どこでも見られる風景でないで、とても誇らしいことです。特にサタ車を回してサトウキビを絞り出す様子やサトウキビの汁を煮出す所など、私も昨年初めて手伝うことで、貴重な経験となりました。

今年も美味しい黒糖が出来上がることを楽しみにしています。保護者、地域の皆様の黒糖作りへの御協力よろしくお祈いします。

11月1日(水)から7日(火)まで地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。学校自由参観となりますので、皆さんぜひ大城小学校へお越しください。そして、子ども達の学習、運動にがんばっている様子を見に来て下さい。

また、もちつき大会や長寿会との交流、大城こども園との交流給食なども計画しています。たくさんの方々に御来校いただければ幸いです。

2学期はこの後、町音楽発表会や創立記念式典、学習発表会などが予定されています。行事に追われる日は続きますが、大城小学校の子ども達は「負けじ魂」で何ごとにも一生懸命取り組む姿が見られますので、期待どおりの頑張りを見せてくれると思います。

御家庭でも保護者の皆様のサポートをよろしくお願いいたします。



## 応援団長の感想



白組応援団長 6年 榮 杏優さん

運動会をしているときは、とても楽しかったです。私は初めて応援団になり、応援団長になったので、少しくんちょうしていました。



小学校最後の運動会で、団長という立場を経験できたのでよかったです。最後の運動会で優勝することはできなかったけど、楽しく終えることができたのでよかったです。

赤組応援団長 6年 井手 うららさん

運動会の団長をしているときは、最後だから絶対勝ってやると、みんなを引っばっていきけるように心がけました。

応援合戦で勝ち、みんなをひっぱっていられたのでよかったです。でも、力をつけるときの勝負は負けてしまったので中学校では、絶対に勝ちたいと思います。最高に良い思い出だったのでよかったです。



【全校で記念撮影】



【紅白対抗リレー】



【万寿主】



【3・4年一輪車の演技】



【推しの子】

